

Was ist eigentlich die Diözesanversammlung?

Die Diözesanversammlung ist das „höchste beschlussfassende Gremium“ eines Diözesanverbands in der DPSG – und steht damit strukturell sogar über dem Diözesanvorstand. Sie setzt sich aus stimmberechtigten und beratenden Mitgliedern zusammen – sie ist aber öffentlich, so dass auch Interessierte gerne teilnehmen können!

Entsprechend den Ziffern 17 und 18 der DPSG-Satzung für die Diözesanebene gehören folgende Mitglieder zur Diözesanversammlung:

Stimmberechtigten Mitglieder

- der Diözesanvorstand
- die Diözesanstufenleitungen der Wölflings-, Jungpfadfinder-, Pfadfinder- und Roverstufe
- die Mitglieder der Bezirksvorstände
- jeweils drei Delegierte der Diözesankonferenzen der Stufen

Beratenden Mitglieder

- die Fachreferent*innen der Diözesanleitung
- der*die Diözesanbeauftragte für Internationale Arbeit
- jeweils zwei Delegierte der Fachkonferenzen der Fachreferate
- zwei Vertreter*innen des Jugendförderung St. Georg e.V.
- ein Mitglied der Bundesleitung
- eine Vertretung des rdp
- eine Vertretung des Diözesanvorstandes des BDKJ
- ein Mitglied des Freundes- und Förderkreises des Diözesanverbands
- die hauptberufliche Geschäftsführung der Diözesanleitung
- die hauptberuflichen Referent*innen der Diözesanleitung

Die Versammlung findet mindestens einmal im Jahr statt. Sie beschäftigt sich mit Berichten, Wahlen beispielsweise des Diözesanvorstands, so wie mit der Ausrichtung, Entwicklung und Zukunft des Diözesanverbands. Dabei spielen Anträge eine zentrale Rolle, die alle Mitglieder der Versammlung stellen können.

Wir laden auch alle Mitglieder der Bezirksleitungen und die Stammesvorstände als Gäste ein. Selbstverständlich sind alle anderen Mitglieder der DPSG ebenfalls herzlich willkommen. Bitte gebt diese Einladung in unserem Namen an die entsprechenden Personen weiter.

Feierlicher Empfang für Neulinge

Falls Du zum ersten Mal an einer Diözesanversammlung teilnimmst, möchten wir dich schon mal herzlich zu unserem „Feierlichen Empfang für Neulinge“ am Freitagabend einladen! Alle anderen Interessierten dürfen aber auch gerne dazu kommen.

Mit einem kühlen, prickelnden Getränk möchten wir auf euer Willkommen anstoßen und eine kurze, zwanglose Einführung in die Welt der Rechenschaftsberichte, Geschäftsordnungsanträge und Versammlungsspiele geben. Außerdem können wir die Moderator*innen des Wochenendes kennen lernen und es gibt es Raum für Fragen und Austausch.

Wann: Freitagabend ab 23:00 Uhr

Wo: wird noch festgelegt

Wer: Alle Neulinge, aber auch alle, die interessiert sind oder ihr Wissen auffrischen möchten ;)

Wir freuen uns auf euch

Denja (Diözesanvorsitzende) und Hanno (Bildungsreferent)